

Resaltan en Cuba prioridades del programa de nanociencias



La Habana, 7 mar (RHC) El envejecimiento poblacional y los nuevos fármacos para enfrentarlo figuran entre las prioridades del Programa Nacional de Nanociencias y Nanotecnologías que impulsa esa tecnología para el desarrollo del país.

En la Convención de Ciencia, Tecnología e Innovación que sesiona en La Habana, explicó Felipe Desdín, investigador del Centro de Aplicaciones Tecnológicas y Desarrollo Nuclear que el programa, presentado en diciembre último, está dirigido a enfrentar los grandes retos del país en lo social y económico. Desdín subrayó que la atención al adulto mayor y las enfermedades en la tercera edad necesitarán fármacos más avanzados, mientras, enfatizó que es necesario en el país nuevos métodos para tratar el agua, de reciclaje, de potabilización, y para lograr la desalinizarla.

Asimismo destacó la necesidad de añadir valores a los productos de la industria biotecnológica, prolongar las patentes, que sean más efectivas y, además, desarrollar catalizadores para la industria petrolera.

El investigador titular Felipe Desdín refirió además que el programa busca que se presenten soluciones mediante las nanotecnologías en temas como la construcción y en la agricultura.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/156898-resaltan-en-cuba-prioridades-del-programa-de-nanociencias>



Radio Habana Cuba